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Kleine Anfrage:

Abfallkonzept bezüglich Abfallsäcke und Abfallmarken

Seit geraumer Zeit beobachte ich die Abfallentsorgung in unserer Gemeinde ein wenig
genauer. Dabei stelle ich immer wieder fest, dass es Einwohnerinnen und Einwohner gibt,
welche ihre Abfallsäcke ohne Abfallmarken bei den Sammelstellen deponieren und nicht in
die dafür vorgesehenen Container werfen. Hinzu kommt, dass die Abfallmarken nur schwer
vom Träger zu lösen sind und bei entsprechender Kälte nur schlecht an den Abfallsäcken
kleben oder später gar abfallen. Ein Blick in verschiedene Gemeinden des Kantons Zürich
zeigt, dass anstelle von Abfallmarken der Gemeindeabfallsack verkauft wird. Eine sehr gute
Alternative.

Nun meine Fragen an den Gemeinderat:

• Müllentsorgung ohne die Gebühr zu bezahlen. Ist der Gemeinderat der Meinung,
dass die Müllentsorgung ohne Gebühr dafür zu bezahlen zu genommen hat? Sieht
der Gemeinderat eine Möglichkeit hier Abhilfe zu schaffen?

• Das Abziehen der heutigen Abfallmarken ist oftmals nur mühsam möglich. Bei Kälte
halten die Abfallmarken nicht an den Säcken. Ist es aus Sicht des Gemeinderates
möglich die Qualität der Abfallmarken zu verbessern?

• Ist der Gemeinerat bereit die Alternative, so wie sie in vielen Zürcher Gemeinden
praktiziert wird, nämlich den Verkauf eines Gemeindeabfallsackes anstelle von
Abfallmarken zu prüfen?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus.
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